



Santiago Taboada dejará la alcaldía Benito Juárez para ir por la jefatura de Gobierno

Santiago Taboada anunció su intención de solicitar licencia a su cargo como alcalde de Benito Juárez, con el propósito de postularse como aspirante a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. El primer desafío del aún alcalde de Benito Juárez será encabezar la competencia interna para la nominación de la oposición, en la que participan varios representantes de otros partidos de la coalición. Del PAN, también han expresado interés en la contienda su homóloga de Álvaro Obregón, Lía Limón; la senadora Kenia López Rabadán; y la diputada federal Margarita Zavala. Además, se postulan como candidatos priistas Adrián Rubalcava, Cynthia López Castro, y por el PRD, Nora Arias y Luis Cházaro.

<https://notigram.com/mexico/nacional/santiago-taboada-dejara-la-alcaldia-benito-juarez-para-ir-por-la-jefatura-de-gobierno-20231014-1095755#tbl-em-lnqn51dvwnp06pv97fb>